



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement  
200 Kent Street | 200 rue Kent  
Ottawa, ON, K1A 0E6

**30004676-B**

16 February / février, 2024

**Subject/ Object: INVITATION TO TENDER / APPEL D'OFFRES**

**ADDENDUM / ADDENDA#1**

Further to the above- mentioned Invitation To Qualify documentation previously posted on CanadaBuys, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de la demande de qualification susmentionné précédemment publiée sur AchatsCanada, l'Addenda no 1 est émis.

**Questions and Answers**

Q1. When will the specifications and drawings documents be available?

A1. Specifications and drawings documents will be shared to bidders that qualify in Phase 1 and are invited to tender in Phase 2.

Q2. Will a site visit be a possibility?

A2. Yes, an optional site visit will be available for bidders that qualify in Phase 1 and are invited to tender in Phase 2.

Q3. Does DFO know the thickness of the material DFO is looking to have repaired?

A3. More detailed drawings and specifications will be provided in Phase 2 of this tendering process. Due to the casting nature of these tower pieces, the panels vary in thickness. They are approximately 20mm.

Q4. Does DFO know what grading of cast it is?

A4. The tower was cast in the 1890's. DFO has no record of the grade used.

**Questions et réponses:**

Q1. Quand les devis et les dessins seront-ils disponibles?

R1. Les devis et dessins seront transmis aux soumissionnaires qui se seront qualifiés lors de la phase 1 et qui seront invités à soumissionner lors de la phase 2.

Q2. Sera-t-il possible de visiter les lieux?

R2. Oui, les soumissionnaires qui se seront qualifiés lors de la phase 1 et qui seront invités à soumissionner lors de la phase 2 auront droit à une visite des lieux facultative.

Q3. Est-ce que le MPO connaît l'épaisseur du matériau que vous souhaitez faire réparer?

R3. Le MPO fournira des dessins et des devis détaillés à la phase 2 du présent processus d'appel d'offres. En raison de la nature du moulage de ces pièces de tour, les panneaux varient en épaisseur, soit environ 20 mm.

Q4. Est-ce que le MPO connaît le calibre de moulage il s'agit?

A4. La tour a été moulée dans les années 1890. Le MPO n'a aucune donnée sur le calibre utilisé.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.  
Veuillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Simon Cousineau  
Senior Procurement Officer NCR Hub  
Agent d'approvisionnement principal Centre d'approvisionnement